

Clientes de Aguas Araucanía donan más de \$113 millones a Bomberos

CONVENIO. Iniciativa cumple ocho años.

Una recaudación de \$113.245.741, al cierre del 2025, logró recibir Aguas Araucanía por vía de aportes de sus clientes a Bomberos mediante la boleta del agua. Se trata de un convenio suscrito entre la sanitaria y el voluntariado que este 2026, cumple 8 años.

Milton Morales, gerente de Clientes de Aguas Araucanía destacó el compromiso de la

comunidad para apoyar la gestión de Bomberos que necesitan importantes recursos para desarrollar su loable labor de manera voluntaria.

“Es muy importante para Bomberos tener la tranquilidad económica para poder realizar bien su trabajo. Por eso es tan importante la posibilidad que tiene la comunidad para realizar aportes voluntarios en el pago de su boleta, ya

que estos fondos se traspasan íntegramente a la institución bomberil”, dijo.

El ejecutivo aprovechó la instancia para incentivar las donaciones, ya que los recursos que recibe Bomberos no son suficientes. “Hemos visto en las últimas semanas, los graves hechos que han afectado a nuestro país y región, con los numerosos incendios forestales y con ello la difícil labor a la que se enfrenta Bomberos. Invitamos a la ciudadanía a realizar los aportes



suscribiendo un convenio o mandato directamente con los Bomberos de su sector, que permite donar desde \$1000 mensuales”, acotó. 